

## Hujan Tak Surutkan Semangat Apel Pagi Di Rutan Balikpapan : Evaluasi Dan Persiapan Pemilu

**GALIH WICAKSONO - [BALIKPAPAN.KABARTERBARU.CO.ID](http://BALIKPAPAN.KABARTERBARU.CO.ID)**

Dec 4, 2023 - 10:34



Balikpapan - Pada pagi yang diguyur hujan, Rutan Balikpapan tetap melaksanakan apel pagi Senin, yang diikuti oleh seluruh pejabat struktural, komandan jaga, dan seluruh staff(04/12/23). Meskipun cuaca tidak bersahabat, apel pagi ini tetap dilaksanakan sebagai bentuk kedisiplinan dalam melakukan evaluasi kinerja selama seminggu terakhir dan perencanaan ke depan.

Kepala Rutan Balikpapan, Agus Salim, menyampaikan sambutan yang penuh semangat, "Alhamdulillah kita tetap dapat melaksanakan apel pagi walaupun hari hujan. Ini bukti bahwa meskipun hujan, tetap kita laksanakan apel pagi karena di hari Senin kita melakukan evaluasi kinerja kita seminggu ke belakang dan rencana kerja kita seminggu ke depan."

Agus salim juga mengingatkan para pegawai tentang dampak hujan, yang menyebabkan kekosongan posisi karena beberapa pegawai terjebak banjir. Beliau mendorong semua pegawai untuk saling mengisi dan meningkatkan kewaspadaan di tengah cuaca buruk.

Pada bagian lain sambutannya, Agus salim menyampaikan persiapan menghadapi Pemilu yang akan segera dilaksanakan. "Sebentar lagi pemilu, pastikan WBP memiliki hak DPT pemilu. Koordinasikan dengan Disdukcapil untuk mendapatkan NIK bagi warga binaan yang belum terdaftar. Lakukan pada setiap tahanan baru agar dapat segera diselesaikan secara bertahap."

Kepala Rutan Balikpapan juga mengingatkan jajaran keamanan untuk meningkatkan deteksi dini dan kewaspadaan menjelang bulan Desember, khususnya dalam persiapan menyambut Natal dan Tahun Baru. "Amati, tiru, dan modifikasi langkah-langkah pencegahan pada lapas dan rutan lainnya," tambahnya.

Pada akhir sambutannya, Agus Salim mengucapkan terima kasih kepada seluruh tim pokja yang telah melaksanakan RKT B12. Dia juga mengajak semua rekan untuk tetap komitmen dalam menjaga Rutan Balikpapan agar senantiasa aman dan terkendali. "Terakhir, saya ingatkan kembali kita sebagai aparat sipil negara harus netral. Mari tunjukkan netralitas kita kepada masyarakat dengan memposting video netralitas ASN di akun media sosial masing-masing," tutup Agus Salim.